

**Gemeinsame Presstextinformation der Kreissparkasse  
Heidenheim und der Hanns-Voith-Stiftung**

**Heidenheim, 27.07.2023**

**Bürgerpreis 2023: Die Preisträger stehen fest**

**Aus über 200 Bewerbungen und Vorschlägen wählte die Jury die Preisträger für den zehnten Bürgerpreis im Landkreis Heidenheim.**

Unter dem Motto „Gemeinsame Zukunft gestalten – vorausschauend engagiert für künftige Generationen“ wurden in diesem Jahr wieder viele ehrenamtlich Engagierte vorgeschlagen. Der Fokus lag dabei auf Aktionen und Engagements, die auf Dauer ausgerichtet werden. Der Aspekt Nachhaltigkeit erhielt zudem ein besonderes Augenmerk.

„Unsere Gesellschaft muss sich immer wieder aufs Neue Herausforderungen stellen. Zukunftsgerichtetes Handeln sowie beherztes Mitwirken im Sinne unserer Gesellschaft und Lebensräume sind daher besonders wichtig“ sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Meinrad Schad, Vorstandsvorsitzender der Hanns-Voith-Stiftung ergänzt: „Unser oberstes Ziel bei der Bürgerpreisverleihung ist es, die stillen Helden aufzufinden, die oftmals im Hintergrund arbeiten und unseren schönen Landkreis besonders lebenswert machen“.

Von der Jury wurden vier Preisträger in den Kategorien „U21“, „Alltagshelden“, „Engagierte Unternehmer“ und „Lebenswerk“ gewählt.

Die Jury setzte sich in alphabetischer Reihenfolge wie folgt zusammen: Doris Boch (Vorsitzende der Katholischen Erwachsenenbildung Kreis Heidenheim e.V.), Roderich Kiesewetter (Mitglied des Deutschen Bundestages), Almuth Kummer (Pfarrerin der Paulus-Wald-Kirchengemeinde), Peter Polta (Landrat des Landkreises Heidenheim), Michael Salomo (Oberbürgermeister der Stadt Heidenheim), Andreas Stoch (Mitglied des Landtages und Landesvorsitzender der SPD Baden-Württemberg), Catrin Weykopf (Mitglied der Redaktionsleitung der Heidenheimer Zeitung) sowie den Veranstaltungsinitiatoren um Dieter Steck (Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim), Meinrad Schad und Erwin Krajewski (Vorstandsmitglieder der Hanns-Voith-Stiftung).

„Auch die diesjährige Vielfalt an Ehrungsvorschlägen verdeutlicht, dass in unserer Region vorbildliche Ehrenamtsarbeit geleistet wird. Hierauf können wir sehr stolz sein“, so Dieter Steck von der Kreissparkasse Heidenheim.

Die diesjährigen Preisträger werden bei der offiziellen Bürgerpreisverleihung am 04. Oktober 2023 verkündet.



**Kontakt:**  
Edgar Klaiber  
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321/344-1535  
E-Mail [edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de](mailto:edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de)